

Artikel vom 14.04.2017

Dank für 22 Jahre



Der neue CSU-Ortsvorsitzende Kyrill Gabor (2. von links) und seine beiden Stellvertreter Alois Steinbeißer (links) und Peter Schaitl (rechts) danken dem zweiten Bürgermeister Konrad Stadler (2. von rechts) für seine langjährige Tätigkeit.

Arnstorf. Im Rahmen der letzten Vorstandssitzung des CSU-Ortsverbandes dankte der Ortsvorsitzende Kyrill Gabor dem zweiten Bürgermeister Konrad Stadler für sein langjähriges Engagement als CSU-Ortsvorsitzender.

„Innerhalb eines Verbandes wird zwar Teamarbeit immer großgeschrieben und sie funktioniert bei uns auch, aber trotzdem bleibt der Vorsitzende immer die Person mit der letzten Verantwortung, an der sich die Leute reiben“, berichtet Gabor aus seinen eigenen Erfahrungen. Gabor war von 2009 bis 2015 sechs Jahre lang Kreisvorsitzender der Jungen Union Rottal-Inn und wurde bei den Neuwahlen im März einstimmig zum neuen CSU-Ortsvorsitzenden gewählt. An Stadler gewandt sagte er: „Du hast immer versucht, möglichst viele der Vorstandschaftsmitglieder bei Entscheidungsfindungen mitzunehmen.“ Stadlers ausgleichendes Wesen und sein zwischenmenschliches Einfühlungsvermögen hätten ihm dabei geholfen. Gabor sei froh, dass Stadler seinen Erfahrungsschatz auch in Zukunft als Beisitzer in der Ortsvorstandschaft einbringe. Davon könne der Ortsverband nur profitieren. Weitere Punkte der Sitzung waren organisatorische Beschlüsse, die Jahresplanung mit besonderem Blick auf den anstehenden Bundestagswahlkampf sowie aktuelle den Marktrat betreffende Themen.

(Quelle: Landauer Zeitung)

